

# HERMANOS

Maria Ximena Rojas Landivar

Image not found.

# Capítulo 1

Pablo estaba leyendo un libro, aunque intentaba centrarse, las gotas del grifo de la ducha del cuarto de baño lo distraían, sumado a eso el aroma de carne a la parrilla del piso de abajo penetraba por sus narices lo que provocaba que la boca se le hiciera agua, no había avanzado más de veinte minutos y no podía pasar de la página treinta y cinco.

Se dio cuenta que lo mejor era dejar el libro un momento, ir al cuarto de baño cerrar bien el grifo, ir a la cocina abrir la heladera y preparar algo de comida y luego volver a tomar el libro.

Después de hacer todo esto respiro profundamente miro alrededor totalmente satisfecho, por haber solucionado los problemas y comenzó a leer nuevamente.

Pasado unos minutos se escucharon golpes fuertes en el departamento de arriba y gritos que volvieron a desconcentrarlo.

Esto lo frustró tanto que comenzó a llorar. Él tenía que esforzarse mucho para estudiar, trabajaba ocho horas al día, luego del trabajo tenía solo dos horas antes de comenzar las clases en la universidad, terminaba pasada las diez de la noche toda la jornada del día, volvía corriendo al departamento a dormir para madrugar y comenzar la rutina nuevamente.

Mientras lloraba pensaba, porqué su padre fue tan injusto con él, negándole el pago de sus estudios y forzándole a trabajar y estudiar. No fue lo mismo con su hermano que vivía con él en el departamento.

Lucas el hermano tenía cuatro años menos que Pablo, apenas terminado el colegio decidió entrar a la universidad y comenzó a destacarse inmediatamente, era muy disciplinado y esforzado, le quedaba poco para terminar, él había entrado a una sola carrera, sin embargo Pablo había hecho turismo en la Universidad paso primero por Arquitectura, abandonó antes del segundo trimestre para cambiar a Ingeniería de Sonido, luego de un semestre se dio cuenta que no era lo que quería, pensó que él tenía un don para la pintura y se metió a Bellas Artes después de un año, descubrió que no tenía espíritu de artista y más bien se relacionaba con las finanzas y al momento de cambiar de carrera otra vez, el padre le dijo que ya no podía pagar sus estudios así que las cosas se le complicaron.

Pablo pasó del llanto al enojo, si bien su hermano había destacado casi en todo, era porque desde pequeño su padre hizo diferencias.

Si recuerdo muy bien pensó, las veces que me dejaron cuidándolo, yo tenía sólo diez años y tenía que ser responsable de él.

Recuerdo la vez que se cayó de la bicicleta estuve castigado una semana por haberle dejado solo e ir con mis amigos.

Cuando aprendió a leer, por Dios era un tonto no entendía nada, papá se cansaba y me ponía a mí a que le hiciera practicar el abecedario.

Si salía tenía que llevarlo a él. Lo peor fue cuando quiso fumar porque todos lo hacíamos, lloraba tanto como una niña me pedía que lo dejara, así que deje que fumara con nosotros, llegamos a casa y le conto a papá, que se puso furioso, me agarro de un brazo y comenzó a golpearme como si fuera sólo mi culpa. En realidad mi hermano no me producía ni un buen sentimiento, solo rabia.

Fueron interrumpidos mis pensamientos al abrirse la puerta, era Lucas, llegando con una sonrisa de oreja a oreja. Lucas estaba feliz y eso me enojaba más.

Cómo podía saber yo que Lucas al retornar pensaba en entregarme todo el dinero que papá le había dado, porque no lo iba a necesitar ya que lo habían becado y yo podía descansar algunos semanas y no tendría la obligación de trabajar. Su rostro le cambio cuando me vio furioso y comencé a gritarle, estoy cansado de soportarte desde que naciste, has sido una carga para mi toda la vida, he tenido que ser responsable por ti, estoy tan cansado, que ya no te quiero aquí, quiero que te vayas que consigas algo para ti y te largues de mi casa porque esta es mi casa ya es hora que tu asumas el control de tu vida. Ya no quise escuchar nada, ni sus razones, ni lo que tenía que decirme, lo único que quería era que se largara, perderlo de mi vista... sólo después de algunos años pude saber lo que él había pensado sobre mí, que siempre buscaba agradarme y me di cuenta que tú también Lucas sufriste de otro modo tratando de agradarme, tratando de seguir mis pasos. Así es la vida tú detrás de mí y yo queriéndome deshacer de ti.